

# *Le tourisme connaît une croissance de 15% au premier semestre de cette année*

---



La Havane, 11 nov. (RHC).- Les recettes du secteur du tourisme ont dépassé au terme du premier semestre 1 milliard 200 millions de dollars. Cela revient à une croissance de 15 % par rapport aux six premiers mois de l'année dernière.

Le Bureau national des statistiques précise que ce chiffre d'affaires n'englobe que les installations relevant du ministère du Tourisme.

Presque 2 millions 148 000 touristes ont visité notre pays dans la période allant de janvier à juin, ce qui représente une croissance de 11,8 % par rapport à la même période de 2015.

Le Canada reste en tête de liste des pays de provenance des vacanciers.

Il est suivi des Cubains résidant à l'étranger et des États-Unis même si les ressortissants étasuniens n'ont pas le droit de venir chez nous en voyage touristique pour cause du blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/111775-le-tourisme-connait-une-croissance-de-15-au-premier-semester-de-cette-annee>



**Radio Habana Cuba**